



RECHERCHE CHAMBRES CHEZ L'HABITANT POUR LES ÉTUDIANTS

Accueillir un étudiant pour une semaine, un mois ou plus... La chambre chez l'habitant est une solution pour faire face aux difficultés de logement des étudiants et jeunes en formation à Millau. Un système proposé par le Comité pour le logement autonome des jeunes (CLAJ) Aveyron avec la Com'com. L'appel est lancé aux propriétaires.

Published on 29 August 2025

Une chambre disponible pour une semaine, un mois.... La chambre chez l'habitant permet à un étudiant, un stagiaire en alternance ou à un jeune actif en contrat de courte durée de trouver un hébergement dans des conditions plus souples et moins coûteuses que la location d'un appartement.

Aux propriétaires, ce dispositif apporte un complément de revenu et peut donner lieu à exonération fiscale. Si vous souhaitez louer une chambre à l'intérieur de votre habitation, contactez le CLAJ Aveyron, Comité pour le logement autonome des jeunes. Le CLAJ vous apportera toutes précisions réglementaires et tous conseils.

Le CLAJ Aveyron a mis en ligne une offre de locations d'appartements pour les jeunes sur Millau Grands Causses. C'est dans le cadre de l'appel à projet « Villes universitaires d'équilibre », qu'elle a remporté en 2024, que la Communauté de communes a confié au CLAJ une démarche de diagnostic et de prospection du logement des jeunes sur son territoire.

EN SAVOIR PLUS

CLAJ Aveyron

4 Rue Maréchal Leclerc de Haute Cloque, 12000 Rodez

05 65 73 16 32

clajrodez.org/la-chambre-chez-lhabitant 